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Prefeitura Municipal de Casimiro de Abreu

Instituto de Previdência dos Servidores do Município de Casimiro de Abreu
CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO

ATA nº 02/2021 - Reunião ordinária

Aos vinte e três dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte um, na sede do IPREV-CA

(Instituto de Previdência dos Servidores do Município de Casimiro de Abreu), localizada na Rua

Nilo Peçanha, nº 29, Centro, reuniu-se o Conselho de Administração do IPREV-CA com os

seguinte membros presentes: Sra. Lilian Viviane de Abreu Machado, Presidente, Sr Luiz do

Carmo Pinheiro, Secretário, Sr. Antônio Pereira dos Santos, membro titular, Sr Eliezer dos

Santos Azevedo, membro suplente. A Sra. Lilian Viviane de Abreu Machado, Presidente deste

conselho e desta reunião, tomou a palavra, e após breve saudação aos membros presentes,

passou a discorrer da necessidade do Conselho de requerer ao presidente do conselho anterior

os documentos pertencentes ao Conselho de Administração que estejam sobre seu poder de

guarda e os sob a guarda da secretária anterior, referente ao triênio de 2018 a 2021. Falou

também sobre a necessidade de solicitar ao IPREV-CA cópia de atas e últimos documentos

emitidos pelo conselho anterior; cópia do último orçamento anual e suas alterações aprovadas

pelo conselho anterior; cópia do relatório de investimentos; cópia da última aprovação atuarial e

auditorias contábeis encaminhada pela administração do IPREV-CA; relação de todos

servidores do Instituto com data de admissão, cargo e especificação de funções/atividades

desempenhadas; informações se o Instituto possui contrato com alguma empresa de

consultoria externa especializada; tais dados servirão para que este atual Conselho posso ficar

ciente da atual situação administrativa do Instituto. Ao término de sua palavra, a Presidente

informou que requererá todas essas informações por meio de ofício ao Diretor Presidente do

Instituto. Foi também discutida a necessidade de atualização do Regimento Interno deste

Conselho para que o mesmo seja mais propositivo em sua atuação. Colocada todas essas

questões em votação, foram aprovadas por unanimidade. Sem mais nada a tratar, foi

encerrada a presente reunião, e esta ata vai lavrada por mim, Luiz do Carmo Pinheiro,

Secretário do Conselho de Administração e os demais membros do Conselho presentes.
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